

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇**登下校時間は、最も危険な時間帯！スピード落として、細心の注意**◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇**追突事故の根絶**◇

☞ 発進時は、必ず周囲の安全確認を！

☞ 停止時は、前車との距離を、1台分あけましょう

子供・自転車の急な飛出しに注意

信号が変わる直前直後は、歩行者・自転車の急な横断や飛出しがあります。

◇**左折は死角が多い！ハンドルを切る前に確認**！◇

◇**右折は対向車を注視しがち！右折先を必ず良く見る**！◇

◇**信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』**！◇

◇**構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突**◇

● そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）

● バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆**労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止**◆

## 夕方5時 バス停に停車中のバスに軽乗用車追突

助手席の高1妹(15)死亡

◇**車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中**しましょう◇

2020/6/28(日) 9:21

27日午後5時ごろ、徳島県の国道で、停留所に停まっていた路線バスに、専門学校生の少女(18)が運転する軽乗用車が追突。軽乗用車の助手席に乗っていた高校1年の妹(15)が胸などを強く打ち死亡した。少女と、後部座席に乗っていた親族女性(48)は軽傷。バスに乗客はおらず、男性運転手(44)にけがはなかった。バスは、時間調整のため停留所に停車していたところ、軽乗用車が追突した。

## 昼1時 車と衝突 自転車の高齢男性死亡

◇**「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意**◇

2020/6/26(金) 23:00

26日午後1時ごろ、京都府の府道で、会社員の男性(29)の乗用車と、男性(87)の自転車が衝突した。自転車の男性は頭を強く打ち、搬送先の病院で約7時間半後に死亡した。

## トラック…何かに乗り上げ横転、ごみ散乱

2020/6/28(日) 9:12

27日午前10時ごろ、岐阜県の中央自動車道で、男性会社員(39)の大型トラックが横転する事故があった。男性にけがはなかった。高速隊によると、走行車線を走っていたトラックが道路左脇の何かに乗り上げ横転したとみられ、コンテナに積まれていたプラスチックごみが道路上に散らばった。レッカー作業や傷ついた路面の補修作業のため、約5時間30分にわたり通行止めとなった。

## 走行中のごみ収集車の荷台から出火

スプレー缶から漏れた可燃性ガスが、

金属ごみが擦れて発生した火花に引火したとみられる

「ごみの分別、決められた収集日を守ってほしい」

2020/6/26(金) 7:55

25日午前11時ごろ、静岡県で走行中のごみ収集車の荷台から出火し、不燃ごみなどを焼いた。市消防局によると、スプレー缶から漏れた可燃性ガスが、金属ごみが擦れて発生した火花に引火したとみられる。同様の火災は今年に入って市内で3件目。市消防局は「大きな火災になりかねない。ごみの分別、決められた収集日を守ってほしい」と呼び掛ける。